

# *Celebra Cuba día mundial de la biodiversidad*

---



La Habana, 22 may (RHC) Cuba celebra este domingo el día mundial de la Biodiversidad con disímiles resultados en la protección de su flora y fauna, en especial de un ecosistema considerado de referencia mundial por el PNUD, Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo.

Se trata del ecosistema Sabana-Camagüey, un sitio del centro-norte de la Isla del cual ese organismo de la ONU reconoció que, desde su puesta en marcha, triplicó el presupuesto del sector turístico en la zona, reflejo del compromiso del Gobierno con la sostenibilidad.

Cuba llega a este día con la implementación de varios planes, entre ellos el manejo sostenible de tierras, destinado a la lucha contra la desertificación y la sequía, así como las bases ambientales para reducir vulnerabilidades.

Por su parte, la delegada de Cuba a la X Cumbre Hemisférica de Alcaldes, Nancy Acosta, destacó la relevancia del evento recién concluido aquí, que reunió a dos mil 300 representantes de departamentos

bolivianos y 25 países de América Latina.

Acosta, quien es diputada de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (parlamento), declaró lo interesante de esta Cumbre, sobre todo a partir de la intervención inicial del presidente boliviano, Evo Morales.

Se ha llamado en principio a la unidad, la transparencia, la integración, y a que los alcaldes utilicen su autonomía y sus facultades para beneficiar a la población, subrayó la también presidenta de la Asamblea del Poder Popular de Guantánamo.

Vimos muchos ejemplos en sus mesas de trabajo, comentó, de cómo el gobierno boliviano se ha pronunciado para que la población tenga agua de calidad en sus comunidades, salud, y educación en unidades de excelentes condiciones como he podido apreciar en esta ciudad de Sucre.

En el sentir de los alcaldes pude percibir en las diferentes sesiones que hay un gran apoyo a Evo Morales y a su gestión, en especial por reconocer que antes los ciudadanos no podían resolver ningún problema y a partir de iniciarse el proceso de cambio los problemas comenzaron a resolverse, subrayó.

También es importante contrastar las diferentes experiencias, dijo la diputada cubana y su representante en la provincia más oriental de Cuba.

Como se sabe, apuntó, Cuba tiene características únicas y cuando se dice lo que realmente hacemos algunas personas lo desconocen.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94262-celebra-cuba-dia-mundial-de-la-biodiversidad>



**Radio Habana Cuba**